

Aufgemotzte Vierräder

Tuning-Take-Off heute am Flughafen Mönchengladbach

Ein Festtag für alle Tuning-Fans. Heute findet, von 9 bis 18 Uhr, am Flughafen Mönchengladbach das erste Tuning-Take-Off der Vitusstadt statt.

Mönchengladbach. Neben den vielen Autofans, die heute ihre Schmuckstücke zeigen, werden auch zahlreiche reine Showfahrzeuge erwartet. Diese stellen sich einer Publikumsjury im Wettstreit um Ruhm, Ehre und Pokale. Die Polizei zeigt mit einem optisch und technisch stark getunten Streifenwagen, was mit legalem Tuning alles möglich ist. Unterstützt wird sie dabei vom TÜV Rheinland mit einem Infostand zu Autotechnik und Tuning. Zahlreiche Aus-



Beim Tuning-Take-Off kommen auch die Kleinen ganz groß raus. Wie dieser aufgemotzte VW Lupo. Foto: Veranstalter

steller werden ein buntes Portfolio an Waren und Dienstleistungen rund ums Tuning von Fahrzeugen zeigen. Auf der Bühne werden die Clubs in verschiedenen autobezogenen Spielen gegeneinander antreten, während etwas abseits die Car-HiFi Fans zum dB-Drang anstehen. Hierbei wird von einer Spezialfirma der maximale Schalldruck der Car HiFi-Anlagen ausgemessen und anschließend der Sieger gekürt. Verschiedene Cateringangebote und eine professionelle Kinderbetreuung sorgen dafür, dass der Tuning-Take-Off auch für Familien als Sonntagsausflug interessant ist. Der von den beiden Clubs erzielte Erlös des Tuning-Take-Off wird am Nachmittag auf der Bühne an Lichtblicke e.V. gespendet.